

## **TERRA LE DIT AVEC DES FLEURS**

### **ONG, habitants et employés de Terra fleurissent la route Malakoff.**

**En ce vendredi 7 juin, Terra a choisi d'étendre davantage son action à l'occasion de la journée de l'environnement célébré le 5 juin dernier pour se joindre aux forces vives d'Arsenal afin d'embellir la route Malakoff, à Arsenal, tronçon de 380m de long, et de 7m de large, ouvert à la circulation en décembre 2017.**

Cette route était, il y a, un peu plus d'un an, un chantier de construction. Les ONG, avec le concours des habitants de la région ainsi que des employés du groupe Terra, ont donc décidé de la transformer et de planter des fleurs le long de cette route. Si l'embellissement en est le but et le résultat, la portée se situe dans le cadre de l'éco-responsabilité affichée du groupe, qui veut ainsi saisir la moindre occasion favorisant le bien-être environnemental et le mieux-vivre pour les habitants de l'endroit, pour d'avantage sensibiliser tout un chacun sur sa responsabilité et contribuer de cette manière au développement vert de la région.

Comme le dit Mélanie Lhopiteau, responsable de communication chez Terra « Il n'y a aujourd'hui pas de petits projets ou de petites actions en ce qui concerne l'environnement ou la durable. Il faut une continuité dans l'engagement. Cela implique aussi, comme on l'a vu, différents acteurs, que ce soit les ONG, les habitants ou les entreprises, signifiant donc une prise de conscience communautaire en termes d'éco-responsabilité. Il est important que ces actions ne soient pas limitées à la date de la journée mondiale de l'environnement mais soient récurrentes tout au long de l'année car l'environnement et le développement durable doit être pris en considération tous les jours. »